

FECHA: 09 DE FEBRERO DE 2025.

BOLETÍN: 120

ALE ROJO DE LA VEGA ENCABEZA JORNADA MASIVA DE LIMPIEZA EN BUENAVISTA

- *Con 'Limpia Cuauhtémoc', el Gobierno de la Alcaldía intervino calles, parques y luminarias en la colonia Buenavista.*
- *Más de mil 450 metros cuadrados de áreas verdes atendidos, 18 luminarias sustituidas y más de 4 mil metros de balizamiento.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, encabezó una jornada masiva de limpieza en la colonia Buenavista, como parte del programa 'Limpia Cuauhtémoc', en el que trabajadoras y trabajadores de diversas áreas de la Alcaldía unieron esfuerzos para mejorar el entorno urbano y fortalecer la seguridad en la zona.

“Fueron muchos años de abandono y entre todas y todos lo vamos a recuperar, porque esta es la nueva forma de gobernar: en las calles, escuchando, cerca de la gente y, por supuesto, de la mano de nuestras vecinas y vecinos. ¡El poder regresa a las manos de ellos!”, destacó la alcaldesa durante la jornada.

La intervención incluyó mantenimiento en alumbrado público, con la sustitución de 18 luminarias, el cambio de 10 fotoceldas y 74 reconexiones, con el objetivo de mejorar la visibilidad nocturna y contribuir a la seguridad en las calles.

En materia de recuperación de espacios verdes, se realizó poda de árboles y pasto en más de mil 450 metros cuadrados, limpieza de jardineras en mil 800 metros cuadrados y el derribo de cuatro árboles secos que representaban un riesgo para la comunidad.

El mantenimiento vial abarcó el bacheo y la construcción de 40 metros cuadrados de banquetas, así como el balizamiento de más de 4 mil metros en calles y 480 metros en guarniciones, mejorando la movilidad tanto peatonal como vehicular.



COMUNICADO DE PRENSA

Asimismo, se llevó a cabo el desazolve de 650 metros de drenaje, la limpieza de 34 accesorios hidráulicos y la eliminación de 310 metros cuadrados de grafiti. Para reforzar la imagen urbana, se construyeron 30 metros cuadrados de banqueta y se pintaron 480 metros de arriates de parque y 260 metros cuadrados de bardas.

Estas acciones, afirmó Ale Rojo de la Vega, son parte del compromiso del Gobierno de Cuauhtémoc para tener una alcaldía más limpia, segura y ordenada. “Seguimos trabajando de la mano de las vecinas y vecinos, porque la recuperación de nuestros espacios públicos es fundamental en la construcción de paz”, concluyó la mandataria.